



LIVRE - *Missionnaire en Amazonie: Récit du dix-huitième siècle d'un jésuite au Pérou, en Bolivie et dans les réductions indiennes*, de François Xavier Eder (1727-1772)

Jueves 23 de julio de 2009, puesto en línea por [Dial](#)

- Traduit du latin par Joseph Laure
- Éditions L'Harmattan
- Collection Documents Amériques latines
- Parution: janvier 2009
- ISBN: 978-2-296-07938-0
- 459 p.
- 40 €.

Quatrième de couverture

Voici le témoignage d'un missionnaire jésuite, François Xavier Eder (1727-1772), qui a vécu de longues années, au dix-huitième siècle, parmi les Indiens d'Amazonie.

Son esprit curieux et son regard critique nous éclairent sur la colonie espagnole du Pérou qui incluait la Bolivie actuelle, sur les habitants, Espagnols, créoles, Noirs et surtout Indiens, mais également sur les turbulents voisins portugais du Brésil.

Ses observations sur le pays, la faune, la flore, les coutumes des Indiens et les réductions (missions jésuites) restent d'un très grand intérêt.

Le traducteur

Le traducteur, Joseph Laure, a longtemps travaillé dans la recherche dans les régions où vécut ce missionnaire.

Sa connaissance des langues et du pays lui a permis la transcription du manuscrit latin, puis sa traduction en français.

Fiche du livre sur le site de l'éditeur:

<http://www.editions-harmattan.fr/index.asp?navig=catalogue&obj=livre&no=27928>